

3/5

詫間吹奏楽団のメンバーが豊中町の七宝荘を訪問し、ミニコンサートを行いました。入所者の皆さんは、「ブルーシヤトー」真赤な太陽などの懐かしい曲を演奏にあわせて口ずさんでいました。



3/11

3月24日に開通を控えた三豊鳥坂インターチェンジの完成記念イベントが開催されました。記念植樹、ウォーキング&クイズラリー、餅まきなどが行われ、たくさんの来場者でにぎわいました



3/1

豊中町の比地大小学校と上高野小学校で、6年生を対象にバイキング給食が行われました。卒業を前に、いつもの給食とは違った楽しい思い出の給食になりました。

# みとよHOT ほっとNEWS



3/1

山本町の河内小学校の6年生が、卒業の記念に徳島県境付近の六地蔵峠沿いの山林に、ひのきの苗150本を植樹しました。ひのきも子どもたちも元気にたくましく成長してほしいですね。



1/25

高瀬町の勝間小学校体育館で第4回高瀬町フリースロー大会が行われました。3位以内入賞の子どもたちと、一般の部優勝の皆さんをご紹介します。



2/19

財田町で財田川の河川清掃と町内の道路清掃が行われました。自治会、子ども会、老人会などたくさんの皆さんの協力でまちがきれいになりました。



2/19

日本最古の瓦ぶき宮殿「藤原宮」の瓦を焼いたことで知られる、三野町の国指定史跡宗吉瓦窯跡で見学会が行われました。窯を見学できるのは今回が最後。多くの人が参加し、古代ロマンに浸っていました。



2/15



三野町の吉津小学校にセントラル愛知交響楽団がやってきました。演奏会では6年生がフライパンや鍋、しゃもじなどを楽器に、オーケストラと楽しい共演をしました。



2/26

詫間町生里の三宝荒神宮で、県指定無形民俗文化財・生里百々手まつりなまりももてが行われました。生里百々手まつりは「けんか百々手」と呼ばれ、見物人から射手に飛ばされるやじや声援が呼び物で、この日も多くの見物人が訪れました。

2/23



豊中町の公民館で高齢者大学・豊中大学の学園祭が行われました。歌や踊りのステージ発表、花の寄せ植え、書道、絵手紙など、1年間の学習の成果を発表しました。

2/24

仁尾町の七宝山トンネル入り口付近で、地域の協力で事件・事故から子どもたちを守る「地域みんなでもSOS」キャンペーンが行われました。仁尾町と豊中町の地域安全推進委員さん、普保小学校の児童らが参加し、ドライバーに手作りの交通安全三色餅を手渡して、子どもSOSと交通安全を呼びかけました。

